
6 Pièces

290 m²

Réf. 84031901

7 900 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Dans  une  résidence  de  luxe  neuve,  idéalement  situé  à  5  minutes  de

Monaco  et  à  50  mètres  de  la  plage  du  Golfe  Bleu  à

Roquebrune-Cap-Martin,  BARNES  vous  propose  un  magnifique  et

unique appartement toit terrasse 6-pièces de 290 m² avec une double

terrasse  de  40  et  160  m²,  vue  mer  panoramique,  accès  privé  et

sécurisé.Ce  bien  d'exception  situé  au  dernier  étage  est  écrit  autour

d'un séjour salle à manger de 70 m² ouvrant sur une première terrasse

de 40 m², une grande cuisine avec îlot toute équipée, une chambre de

maître avec salle de bain en-suite et dressing, 3 chambres avec salles

de douches ...

In a new luxury residence, ideally located 5 minutes from Monaco and 50 meters

from  the  Golfe  Bleu  beach  in  Roquebrune-Cap-Martin,  BARNES  offers  you  a

magnificent  and  unique  290  sqm.  6-room  roof  terrace  apartment  with  a  double

terrace of 40 and 160 sqm., panoramic sea view, private and secure access.This

exceptional top-floor property features a 70 sqm. living/dining room opening onto a

first 40 sq.m. terrace, a large fully-equipped kitchen with island, a master bedroom

with  en-suite  bathroom  and  dressing  room,  3  bedrooms  with  en-suite  shower

rooms, a guest or service studio, laundry room, a ...

BARNES BEAULIEU

47 bd Marinoni - 06310  BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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